

El Centro Médico Blancafort quiere convertirse en un punto de referencia en el campo de la estética

El incosol catalán

Josep Garcia



La doctora Neus Tomás, directora del centro en su despacho.

JORDI ABAYÀ

La doctora Neus Tomás sonríe cuando se le pregunta si el Centro Médico Blancafort aspira a hacer la competencia a la mítica clínica Incosol, de Marbella, donde los famosos hacen cola para mejorar su aspecto. "Estoy completamente segura que nos convertiremos en un centro de referencia en el mundo de la estética" nos dice en cambio la directora del Centro Médico ubicado en el interior del complejo del Gran Hotel Balneario Blancafort. Ahora mismo acaban de arrancar en su actividad, pero no les faltan ni medios ni programas para lograr este objetivo. En relación a los medios el grupo Vicente Muñoz-Pomer se ha encargado de que el centro es-

té dotado de lo más moderno que ofrece actualmente el mercado en cuanto a tecnología. La joya de la corona en este campo de la medicina estética es el denominado *Lumenis One*, una plataforma que incorpora varias modalidades de laser y que permite, sin dolor, desde el tratamiento de lesiones vasculares profundas (varices) hasta sesiones de rejuvenecimiento de la piel. Curiosamente, en España sólo existe un aparato similar en la conocida clínica de la *jet set* marbellí. Son sin embargo, los responsables del Centro Médico Blancafort los que han apostado por poner en marcha una serie de programas, algunos de los cuales son completamente novedosos y exclusivos. Es el caso del Programa de Rejuvenecimiento

que la doctora Tomás considera que no tiene parangón en ninguna otra parte. No, al menos, tan completo como el que han diseñado. El programa estrella del centro - con un precio también estrella superior a los 6000 euros- incluye un estudio exhaustivo sobre el paciente en el que participan varios especialistas médicos, pero también nutricionistas, psicólogos y hasta un entrenador personal. Tras el estudio, el centro elabora un informe personalizado en el que destaca los puntos débiles del paciente - desde el punto de vista de la salud, pero también de la estética- y se elabora un tratamiento personalizado completo: desde la dieta que debe seguir, hasta el plan de ejercicios recomendables o los tratamientos estéticos

para mejorar su aspecto.

Otro programa del centro serán los programas de adelgazamiento personalizado. Con una dieta adecuada, explica la doctora, pueden lograr que el paciente pierda en torno a los tres kilos por semana. Una dieta, nos explican, que se hace especialmente agradable para los clientes del Hotel que pueden ver como las recomendaciones nutricionales de los médicos se convierten

EXCLUSIVO

El tratamiento estrella de la clínica, el programa de rejuvenecimiento, supera los 6000 euros de coste

en platos de fantasía en manos de los chefs. Por supuesto, la cifra de los tres kilos por semana se puede mejorar. "Bajo control médico estricto y mediante una dieta muy líquida", señala la directora. Es lo que llaman una dieta de desintoxicación.

Son estos dos sin embargo sólo una pequeña parte de la amplia oferta del Centro Médico que incluye programas muy diversos como tratamientos faciales, la fotodepilación, chequeos, homeopatía, traumatología... "El Centro Médico -asegura la Dra. Tomás- no es exclusivo para los clientes del Gran Hotel sino que está abierto a todo el mundo". De hecho explica que, al margen de los programas estrella o cualquiera de aquellos que incluyan estancias en el Hotel o tratamientos balnearios paralelos, "los precios son similares a la media del sector". El incosol catalán ha empezado a funcionar en La Garriga.

Tenemos un Vehículo Comercial Fiat adaptado a cada cliente.



Scudo
69 cv hasta 109 cv JTD
desde 11.400 €.

Ducato
84 cv hasta 146 cv JTD
desde 13.400 €.

Doblò
63 cv hasta 105 cv JTD
desde 9.250 €.

Strada
80 cv JTD
desde 9.800 €.

Fiat te ofrece la más amplia gama de vehículos comerciales: hasta 295 versiones. Hasta 14 m³ de carga. Y con motores JTD y Multijet: la Revolución del Diesel. Y si lo que quieres es una transformación en tu vehículo, pregúntanos.

■ ■ Gama Vehículos Comerciales Fiat.

FIAT
VEHÍCULOS
COMERCIALES

P.F.F., Transporte y Promoción incluidos.
IVA no incluido. Oferta válida hasta 31/05/05.

VALLES MOTOR II, S.L. Ctra. N. 152, Km 26,5 - Tel. 93 840 03 88 - Granollers.